## **QUESTION ECRITE**

N° 17

Auteur : M. Francis NIZET, membre élu de la circonscription électorale de Tokyo

Objet : Suites judiciaires de "l'Affaire Luc Ferry- Maroc" / image de la France à l'Etranger

S'appuyant sur un court article du Figaro Magazine publié le 28 mai 2011, Luc Ferry, ancien Ministre de l'Education Nationale entre 2002 et 2004, avait accrédité l'idée qu'un haut personnage de l'Etat français se serait fait «poisser», il y a quelques années, au Maroc par la police marocaine, alors qu'il s'amusait avec de jeunes garçons marocains lors d'une partie fine.

Luc Ferry avait même déclaré sur Canal + le 30 mai 2011 que cette histoire lui avait été racontée par plusieurs personnalités de l'État français lorsqu'il était ministre, dont «le premier ministre» en personne. "J'ai des témoignages des membres de cabinets au plus haut niveau, et des autorités de l'Etat au plus haut niveau", avait-il déclaré.

Quelles suites policières et judiciaires ont été données à cette affaire ? Le Quai d'Orsay a-t-il procédé à une enquête administrative interne ? L'Etat français compte-t-il faire toute la lumière sur cette affaire très grave puisqu'elle concerne des enfants mineurs d'un pays étranger ? L'image de la France à l'étranger et le message de justice qu'elle diffuse de part le monde est un souci tout particulier des élus de l'Assemblée des Français de l'Etranger fortement concernés par cette affaire. Cette Assemblée souhaite vivement que toute la vérité soit faite.

**ORIGINE DE LA REPONSE:** 

CABINET DU MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES ET EUROPEENNES

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Réponse

EN ATTENTE DE LA REPONSE DU SERVICE